

Protokoll FSI-Treffen 23.05.2011, 17:30

Anwesend: Tobi, Albert, Christian, Alex, Marvin, Max, Peter, Dom, Patrick, Marek, Philipp, Daniel (Metro), Regina, Fabi (IuK), Leo
Protokoll: Stefan

TOP 1: Studiengebührengremium

Tobi leitet. Kommt nicht ins Protokoll.

Leitsatz: Ausbau von PC-Arbeitsplätzen für Bachelorarbeiten nicht aus Studiengebühren.
Tutorenweiterbildung in Zukunft aus Techfak-Mitteln, die eigentlich dafür vorgesehen sind.

Nachfragen:

Christian EEV Skriptenaufschlüsselung.

Alex LHFT Praktikum HF Optiwave.

Albert schreibt Antrag über 20.000€ GET-Bücher

Albert Lerch GID

TOP 2: Schließsystem

Tobi+Alex waren bei Hr. Weinzierl. Wir bekommen alten Beschlag vom alten CIP-Pool. Karte für alles kommt dann im Wintersemester, wir bekommen dann neues Teil (ist schon bestellt). Kann einfach ausgetauscht werden.

Validierungsleser muss einmal pro Woche „nachgeladen“ werden, weil unser Dingens offline ist. Ist aber echt kein Problem.

TOP 3: Bücherverkauf

Albert ist im WS im Praktikum => wir bestimmen einen „Nachfolger“ beim nächsten Treffen.

TOP 4: Lötabend

Spic-Boards, 130 Leute, Di, Mi, Do, 18-21 Uhr und morgen. Voller Erfolg.

in Zukunft: entweder Programmierer noch selber bauen (3 Euro) oder mit drauf aufs Spicboard

Evtl aus Studiengebühren? Anfang des Wintersemesters stellen wir den Antrag!

TOP 5: Stuko

Fehlende Mitglieder bitte das nächste Mal früher Bescheid sagen, damit wir keine Stimmen verschenken! Wir wollen immer die 4 Plätze besetzen.

- Bachelor-Master-Ampel: Von welchem in welchen Studiengang kann man wechseln.
- Evaluation: Stuko soll in Zukunft über schlechte Evaluationen sprechen? Leider viele Gegenstimmen.
- Raumplanung: Übungen werden mitgeplant. Scheint relativ gut zu klappen.
- Neues Seminar Medizinelektronik
- FPO-Änderungen: Masterarbeit jetzt um 3 Monate verlängerbar, nicht mehr nur 2 Monate
- Punkte aus technischem Wahlfach auf 2,5 ECTS abziehen und auf NtSys zu erhöhen? Coole Diskussion. Erstmal abgelehnt, wird aber evtl noch weiterverfolgt.
- Prof. Heuberger (LIKE) und Prof. Luther (EES) haben sich vorgestellt
- Schnupperuni: 03.11.
- Fallstudienwettbewerb: Wenig Feedback von den Studis
- Stukoprotokolle: Werden nicht öffentlich gemacht. Die TOPs dürfen wir aber online stellen, Protokolle nur auf Nachfrage in der Geschäftsstelle. Wir drucken des Zeug aus und heften es

in unserem Zimmer ab!

Weinzierl braucht 2-3 Leute an einem Freitag Nachmittag für Studienablaufsplanung im Univis. Albert fragt Weinzierl nach Termin und sucht von uns dann weitere Mithelfer.

TOP 6: FAU-Panel

10% der Leute sind in einer FSI. Zu wenig Zeit und kein Interesse. 75% der Leute meinen, die FSIs sind wichtig und gut.

TOP 7: Demo

Am Donnerstag ist um 13 Uhr Demo gegen Studiengebühren auf dem Hugo! Bitte mithelfen beim Flyern, aber zumindest mit auf die Demo kommen. Vorlesungen kann man an diesem Tag einfach ausfallen lassen... ;-) Wir treffen uns mittags im FSI-Zimmer und fahren gemeinsam mit dem Fahrrad etwa um 12:35 hier los.

TOP 8: GOPs nach weggefallen

GOPs beibehalten!? Eher dafür. Momentan sinds bei uns auch nur GET1, Mathe1, GET2, Mathe2.

Behalten: 7-8

Abschaffen: 2-3

Enthaltungen: 3

TOP 9: Notenaushang

Durchschnitt und Durchfallerzahlen stehen inzwischen immer weniger auf den Aushängen! Bitte in nächster Stuko vorbringen und an Profs appellieren, aber „Gesetz“ wird gar nicht gehen.

TOP 10: Benutzerprofil

Als Titel bitte „FSI EEI“ ergänzen.

TOP 11: Geheimer TOP

- Ansprechpartner ist Marvin -

TOP 12: Klausurendownload

Max bastelt gerade etwas. Wird noch etwas dauern. Alles wird einfacher!

TOP 13: Sonstiges

- Prüfungen liegen dieses Semester ungünstig. Irgendjemand macht irgendwas.
- Mensa zieht irgendwann zurück in die alte Mensa. Dafür zieht die Bib um ins Mensazelt, weil die Bib renoviert wird.